El Ayuntamiento de Ávila informa en lectura fácil

La **Junta de Gobierno Local** aprobó en junio...



Acuerdos de la cuarta semana

- El ayuntamiento busca una empresa para renovar la red de tuberías de algunas calles de la ciudad.
- No se han presentado empresas para organizar el Concurso Nacional de Saltos de Ávila.



- El ayuntamiento ha aprobado las normas de las subvenciones para que las asociaciones del Consejo Municipal de Personas con Discapacidad hagan actividades.
- También ha informado del convenio de colaboración con Fundación ACS para realizar obras que mejoren la accesibilidad de la ciudad.

Concurso Nacional de Saltos.

Competición deportiva en la que participan caballos. Pueden ser carreras, pruebas de salto de obstáculos o pruebas de demostración.

También informó de:

• El ayuntamiento ha aprobado que uno de los campos de fútbol del Complejo Deportivo Manuel Sánchez Granados se llame Santiago Sanz Arcones.

Es un homenaje a quien fuera entrenador, directivo y fundador del Club Deportivo Zona Norte.

- Los puestos del Mercadillo de la Plaza de Toros de todos los viernes del mes julio se van a poner en la avenida Juan Pablo II por coincidir con la feria.
- Los embalses de agua de la ciudad están casi llenos.

Adaptación: Pronisa Plena inclusión Ávila. Equipo de testeo: Pronisa Plena inclusión Ávila.

Pictogramas: Autismo Ávila, Ayuntamiento de Ávila y Arasac







